

CCOO muestra su apoyo al 15M

Ante las movilizaciones ciudadanas que se están desarrollando en Madrid a través del movimiento 15M, CCOO de Madrid y el Sindicato Joven quiere mostrar su apoyo al amplio colectivo que ha decidido llevar a la calle su rebeldía y llamar la atención sobre su precaria situación, denunciando que los gobiernos dan la espalda

a sus ciudadanos y se someten a los intereses que, precisamente, nos han sumergido en la crisis.

Por su parte, el secretario general de CCOO de Madrid ha recordado que "es tiempo para que la sociedad explique sus demandas y si necesita el apoyo de CCOO, no lo duden, allí estaremos".



EL SINDICATO CELEBRÓ DISTINTAS JORNADAS DE ANÁLISIS Y DEBATE Y PRESENTÓ UN DOCUMENTO QUE SIRVA COMO PRINCIPIO PARA UNA NUEVA LEY DE EDUCACIÓN

CCOO debate sobre el estado del turismo, el comercio y la enseñanza en Madrid

El informe 'Bases para una ley de educación de la Comunidad de Madrid', presentado tras la jornada 'Una Alternativa Educativa para Madrid' (en la imagen) es una seria propuesta para conseguir uno de los principales objetivos a nivel regional en Madrid: una educación de calidad. Además, CCOO de Madrid se ha comprometido a luchar por la calidad, la estabilidad y la cualificación del empleo en el comercio y el turismo madrileño dentro de unas jornadas organizadas por la Federación de Comercio, Hostelería, Turismo y Juego regional.



La actual situación de la educación madrileña demanda un cambio en profundidad que afecte a la reorganización de los centros o a la revisión de los criterios de escolarización. Todo ello basado en la igualdad de oportunidades y no como pretende Esperanza Aguirre con unas propuestas que, según el secretario general de la Federación Regional de Enseñanza de Madrid de CCOO, Francisco García, son "elitistas, segregadoras y cínicas porque lo necesario es formar más y mejor a los jóvenes de cara al futuro mercado de trabajo y de la creación de un nuevo sistema productivo que no se base únicamente en el ladrillo y los servicios".

La propuesta del sindicato incluye

la creación de 10.000 plazas de empleo público directo por la Consejería de Educación, 2.000 por los ayuntamientos, así como 5.000 indirectos, en los próximos 4 años para recuperar el empleo perdido por la crisis económica. Entre otros puntos, destaca también la mejora de las competencias en lengua extranjera y mejorar el porcentaje de los titulados en enseñanza secundaria.

Un plan para turismo y comercio

Por otra parte, la Federación de Comercio, Hostelería, Turismo y Juego de CCOO de Madrid (SICOHT), en colaboración con la Fundación Sindical de

Estudios, realizó las 10ª jornadas de debate sobre el comercio y las 14ª jornadas sobre el sector turístico en la Comunidad de Madrid.

Durante la celebración de estas jornadas, el secretario general de CCOO de Madrid, Javier López, anunció que el sindicato se dirigirá al Gobierno regional y a los ayuntamientos de la Comunidad para conseguir un compromiso que ponga en marcha un plan de fomento y el turismo.

Por su parte, la secretaria general de SICOHT, Paloma Vega, destacó la importancia de la implicación de las Administraciones en la calidad del empleo en un sector turístico que está dando "síntomas de una cierta recuperación".

VER VIDEO

CCOO de Madrid lanza una campaña contra la lgtbfobia en el ámbito laboral

Coincidiendo con el Día internacional contra la homofobia, la lesbofobia, la bifobia y la transfobia, que celebrado el 17 de mayo, CCOO de Madrid lanzó una campaña contra la lgtbfobia en el ámbito laboral con el objetivo de sensibilizar a la población trabajadora sobre la discriminación a la que se ven sometidas las personas lesbianas, gays, bisexuales y transexuales (LGBT) en los centros de trabajo. A través de acciones de sensibilización y materiales específicos, se busca eliminar las actitudes discriminatorias y de abuso que se mantienen en el ámbito laboral.

Durante estos años, muchos han sido los avances que las personas LGBT han conseguido en materia de derechos. Avances, que no sólo han supuesto beneficios para ellos, sino que han determinado mejoras para todos y todas en la construcción de una sociedad más libre, tolerante, justa y cohesionada.

"Brutal" recorte del Parque Nacional del Guadarrama

El "entramado urbanístico-especulativo" acogió con disgusto e inquietud el proyecto de creación de un Parque Nacional en el Guadarrama iniciado en el año 2002 por Gallardón. El motivo era evidente: entre las principales finalidades del proyecto estaba poner coto al "enladrillamiento masivo" que venía sufriendo este valioso territorio, con daños ya irreversibles.

Tal y como CCOO de Madrid viene denunciando, la maquinaria de la especulación urbanística se ha vuelto a poner en marcha en la sierra madrileña. Esperanza Aguirre "se ha cargado" el proyecto, desvirtuándolo completamente mediante sucesivos recortes, drásticos e injustificables. En lugar de las 60.000 hectáreas propugnadas por los científicos, Aguirre lo reduce a 21.740 hectáreas de "cumbres", dejando fuera y a merced del ladrillo el piedemonte y las laderas, precisamente las zonas más importantes desde un punto de vista ecológico debido a su mayor productividad y diversidad biológica.

V
vitra

■ ÚLTIMAS VIVIENDAS PROTEGIDAS. LLAVE EN MANO

■ Aranjuez

¡No pierdas esta oportunidad! - Infórmate **902 15 43 23**

Gestora **GPS**